
Protokoll    Sitzung des FSR GG LaBaMa    Datum: 14.07.15 

 

Beginn: 16:20 

 

Anwesend: Hirte, Jacob, Burt, Basti, Manu F., Manu Hahn, Tim, Sarah I., Sarah H., Ciwy, Sascha, 

Birka  

Gäste: Marvin, Kevin  

 

TOPe  

0. Regularia 

 Beschlussfähigkeit festgestellt 

 Protokolle der letzten und vorletzten Sitzung wurden verabschiedet 

 Der FSR konstituiert sich heute mit folgenden Mitgliedern: 

 Lara Lengersdorf  

 Jan-Uwe "Hirte" Schmidt 

 Fabian "Burt" Burt  

 Birka Brocks 

 Sascha Seidel  

 Julia Korn  

 Sarah Ichnowski  

 Jacob "Stupakönig" Pfeifer  

 Sarah Fartuun Heinze  

 Manuel "Manu" Hahn  

 Sebastian Mack  

 Manuel "Manuf" Freudenstein  

 Christian "Ciwy" Walter  

 Anne Bültena 1 

 Tim Scherping 

 Lara Lengersdorf nimmt die Wahl nicht an 

 

1. Wahl des Finanzers und des stellvertretenden Finanzers 

 

 Jacob Schmidt wird zum Finanzer gewählt, Manu Freudenstein zum stellvertretenden 

Finanzer 

 

2. Termine/ Berichte 

 

 Sarah I. berichtet das sie am Freitag im Rahmen des Fristen-Kippen-Aktionsbündnis in der 

Parteizentrale der SPD, bei einem Herrn Stinka. Dabei waren 6 Menschen der Uni Köln, und 

neben Sarah I. Eine Studentin der Uni Paderborn, und eine Studentin der Uni Duisburg-

Essen. Problematisch: Es ging vorallem um Einzelschicksale, weswegen es erstmal viel um 

eine etwaige Härtefallregelung statt um einen bildungspolitischen Anspruch ging. Herr 

Stinka nimmt die Erkenntnisse dieses Besuches auf jeden Fall mit zu seiner Partei.  

 Sarah I berichtet vom LaLeFa. Problematisch: Auch dort ging's vorallem darum sich mit 

Einzelschicksalen zu beschäftigen. Es kam die Idee auf Eltern-, und Schülervertretungen 

anzuschreiben um die auch mit ins Boot zu holen. Der Zusammenschluss der Jungen Grünen 

an der Uni (Namen googeln) will sich bei der Partei dafür aussprechen sich dem Kampf 

bzgl. Fristen Kippen anzuschließen(nachzulesen im LaLeFa-Ordner im FSR-Büro). 

→ Das nächste LaLeFa wird vmtl. in der zweiten Augustwoche in Essen stattfinden 

 Ciwy berichtet das dass Treffen der Prorektoren ansteht, die eine Stellungnahme zum 

Lehrerausbildungsgestz verfassen wollenwerden in der sie für eine Verlängerung der 



auslaufenden Fristen plädieren 

 Ciwy berichtet vom Lehrerbildungsrat: Studis die aus Staatsexamen in BA/Ma wechseln ist 

es zwingend erforderlich ein Eignungspraktikum abzulegen, bevor sie ihr Referendariat 

machen. 

 Hirte berichtet das Herr Habscheid als Dekan der Fakultät I zurückgetreten ist. 

 Ciwy berichtet das die Uni von LSF auf Unisono umstellt. 

 Termin FSR-Sitzung 21.07., 18:00 Uhr 

 

 

3. ESE 
 

 Basti berichtet das sich 114 Menschen für's ESE-Wochenende angemeldet haben, davon 50 

Mewis, 30 Lehrämter, 13 für SoWi, 2 Basteiler, 14 LKM/SK 

→ In ca. 2 Wochen wird per Facebook nochmal rumgefragt ob auch Menschen bereit wären im 

Aufenthaltsraum zu schlafen 

 Herr Coelen hat angeboten am 22.08. beim ESE-Wochenende vorbeizuschauen bzgl. 

eventueller offener Frage 

→ Es wird eine Absagemail an Coelen verfasst 

 Stundenplanberatung für Lehramt macht: Academic Advisor, Lehrerwerkstatt, und FSR 

→ Wird alles an einem Ort gebündelt werden, Jacob fragt bei der Stadt bzgl. einer etwaigen 

Turnhallennutzung nach (Stichwort: Geflüchtete in der Turnhalle der Uni?) 

 Es wird eine studentische Bastei-ESE geben, Planung läuft. 

 

 

 

4.  Kooptierung 

 

 Kevin Kotkowiak wird erneut kooptiert. 

 

 

5. Schlüssel 

 

 Wer nicht auf der Wahlliste stand, und seinen Schlüssel behalten will sollte so schnell wie 

möglich Burt Bescheid sagen zwecks erneuter Kooptierung 

 

 

7. Sonstiges 

 

 Ciwy berichtet: Es gibt einen neuen Bibliothekschef 

 

 

Sitzungsende: 17:49 Uhr 


